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別添（議事録様式） 

令和６年度志木市立志木中学校 第６回 学校運営協議会議事録 

 

１ 開催日時 令和７年３月１０日（月） １１：００～１２：４０ 

 

２ 場 所 志木市立志木中学校  視聴覚室 

 

３ 出 席 者 

山﨑 徳生 村田 敬吾 中村 和子 渡邊 和枝 

安部 洋子 佐藤 康治 鎌田 勝之 神山 威仁 

    

【事務局 本荘 真・清水 智之 記録 清水 智之・磯下 由貴子】（計 ８ 名） 

 

４ 協議内容 

（１）学校評価について 

・コロナ禍で過ごす期間が長かった今の中３のため、体育祭などを以前のように復

活させ、内容を精査しながら実施したことで、高い数値になった。今後も大事な

ところは残して精査し実施していく。 

・清掃の項目は普段の様子が分からないが、体育館のトイレについては改善しても

らえるように市に伝えていく必要がある。 

・清掃は来年から週３回になるので、その様子を見てまた改善していきたい。 

・廊下を吹奏楽部などが放課後にきれいに掃除してくれていて、すばらしい。 

・相談業務の項目を我々は見ていないので、正確な評価できなかった。 

・２０パーセント程度は相談できなかった。相談することがなかったのかもしれな

いが、生徒の居場所をつくることも大切。市役所も巻き込む必要がある。生徒だ

けで話をする場所を作ってみてはどうか。 

・学校の相談業務についての項目で、LINEにまつわるトラブルは見えないから心

配。 

・校則を生徒発信で職員が協議し、変えていく流れが形になっていて良い。この流

れにそっていけば、時代に合ったものになっていく。生徒指導提要でも同じよう

なことが記載された。 

・子供たちにもアンケートを取っていて良かった。特に学校目標や学習規律につい

ての項目では、生徒の率直な感じがでている。 

・三送会では生徒会が完成度の高い寸劇を披露した。生徒会のメンバーたちの持っ

ている力に驚いた。 

・相談業務は担任が１人で抱え込まずに、いろいろなチャンネルを使いながら対応

していくとよい。 

・充実した学校生活を送れた生徒が多かったのは素晴らしい。 

・全体的に先生方はよく頑張っている。生徒アンケートに自由記述欄を入れる方が

いい。 

・回答していない不登校の生徒もいるのでそういうことも頭に入れなければならな

い。 
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（２）本年度を振り返って 

・地元の方々や PTAとかが参加できる、これこそがコミュティスクールの在り方 

である。教育課程にもどんどん踏み込んで、意見を言っていい。学校運営に意見 

ができるのが大きな意義である。 

・学校の中を見学したとき先生方は前向きに授業をしていた。 

・お神輿、親子劇場みたいにこの会発信の企画を来年度もやりたい。お神輿は来年 

度も継続して行っていきたい。 

・生徒会と給食を食べる機会を設けたのは大変よかった。 

 

（３）諸連絡 

・令和７年度 学校運営協議会日程確認 

 

５ 連絡事項 

   

     なし 

 

６ 次回の開催日程 

令和７年５月９日（金） １３：３０～ 場所：志木市立志木小学校 

 

 

 

 

 


